

Este martes la Corporación Municipal y el Centro Comunal de Autismo de Quilpué se presentaron ante la Comisión de Salud del Concejo Municipal de Quilpué, con el objeto de solicitar la ejecución de un convenio que permita formalizar el trabajo que desarrolla el Centro Comunal, logrando con esto funcionar bajo toda la normativa legal.

Sobre la incertidumbre de la continuidad del Centro, la Alcaldesa de Quilpué, Valeria Melipillán, desmintió que se quisiera cortar el financiamiento. "Desde nuestra administración en ningún momento hemos hablado de prescindir del Centro de Autismo. Al contrario, nuestra intención es potenciarlo y poder ampliar su cobertura", puntualizó.

Anuncio Patrocinado

Víctor Ramos, Secretario General de la Corporación Municipal, aseguró que la propuesta de formalidad que se le solicita al Concejo se enmarca en el compromiso de transparencia y probidad de la actual administración, señalando que "es muy importante contar con convenios y decretos que sean muy explícitos en la destinación de los fondos públicos porque eso finalmente le da tranquilidad a las personas que han venido luchando por el autismo durante tantos años, tranquilidad de saber que los dineros estarán destinados para esos fines y que les permitirá seguir trabajando durante muchos años más en nuestra comuna".

En este misma línea, Ramos agregó que "queremos enviar un mensaje a los padres, tutores y toda la comunidad del Centro Comunal de Autismo, pueden tener la tranquilidad que nosotros vamos a resguardar los fondos públicos como corresponde y financiar todo el trabajo que ellos vienen realizando ahora de forma transparente y abierta, de cara a toda la ciudadanía como corresponde".

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

La jefa comunal explicó que al no existir un convenio, decreto o contrato explícito sobre el financiamiento del Centro, “esto puede ser cuestionado por Contraloría y no va en la línea con los estándares de transparencia que queremos poner en nuestra Municipalidad”, por lo cual “hoy estamos viendo todos los mecanismos para regularizar esta situación en la que nos dejó la administración anterior y generar los convenios pertinentes y que de esa manera se asegure el funcionamiento del Centro Comunal de Autismo, con todo el respaldo legal que se requiere para tratar con seriedad este tema”.

La labor del centro

Actualmente el Centro Comunal de Autismo, dependiente de la Corporación Municipal de Quilpué, cuenta con cerca de 600 usuarios, quienes son atendidos de forma integral a través de una red de trabajo que contempla la participación de la Corporación, los Cesfam y Consultorios, Municipio, entre otros organismos que garantizan un apoyo completo para cada uno de los usuarios y sus familias.

Renzo Aranda, concejal y presidente de la Comisión de Salud de la Municipalidad, comentó que “el Centro Comunal de Autismo para nosotros ha sido una respuesta satisfactoria en todo lo que resuelve en sus atenciones, diagnósticos, tratamiento, y terapias con las familias

de niñas y niños con autismo. La verdad que no se ha puesto nunca en duda el financiamiento, yo creo que lo que hoy día está en cuestión es ver cómo generamos un convenio mucho más formal con ellos, pero el financiamiento y la voluntad del Concejo Municipal es de seguir aportándoles en el presupuesto municipal al Centro Comunal de Autismo, para que siga haciendo las prestaciones que la ciudad requiere".

El edil quilpueño agregó que "hoy día la población con condición de autismo está llegando a las 2 mil personas y sobretodo a niños y niñas, lo que también requiere que el Municipio de una respuesta contundente al financiamiento de este proyecto, el cual partió como una iniciativa de papás y mamás de niños y niñas con autismo y que después se resuelve hacer una alianza entre la Corporación y este Centro Comunal, que se financia con presupuesto municipal".

Concluida la reunión, Jacqueline Inostroza, directora del Centro Comunal de Autismo, se mostró agradecida por la disposición mostrada por el Concejo Municipal, Corporación y Municipalidad para seguir apoyando el trabajo que desarrolla el centro con las familias de niños y niñas con TEA.

"Ya quedó a disposición de los concejales poder ver y reevaluar cómo trabajamos el próximo año. Solamente hay que ver el tema administrativo, que es algo que se puede resolver, lo cual nos da mucha expectativa para el 2022, para que así en lo posterior el autismo siga trabajando en una comuna de Quilpué que sea amigable y respetuosa para la neurodiversidad", cerró Jacqueline.

y tú, ¿qué opinas?